

Delegierte*r zur Bundeskongress

Initiator*innen: Omar Alkadamani

Titel: Omar Alkadamani

Foto



Angaben

Alter: 20

Geschlecht: M

Tätigkeit: Student und Projektkoordinator bei der FES

Selbstvorstellung

Liebe Genoss*innen,

Noch nie habe ich mich fremd in Deutschland gefühlt, wie in den letzten Monaten. Sachsen wird immer mehr zur blauen Hochburg und gefühlt kracht alles zusammen.

Allerdings bin ich nicht deshalb vor 5 Jahren den Jusos beigetreten. Ich bin eingetreten für eine weltoffene, diverse, gerechte und friedliche Zukunft. Sachsen ist und bleibt meine gewählte Heimat. Auch wenn mein Alltag und der meiner Community immer mehr unsicherer wird. Wir auf offener Straße und gefühlt in allen Räumen mit körperlicher oder psychischer Gewalt rechnen müssen. Mein Aussehen und meine Herkunft als ein Alarmstufe Rot aktivierendes Signal von der immer mehr nach rechts rückenden Politik dargestellt werden - ich gebe nicht auf. Für die Gründe, für die ich den Jusos beigetreten bin, eine resiliente Zukunft und eine chancengerechte Gesellschaft - ohne den rassistischen Normalzustand, ohne den Hass und die Hetze, denen wir als PoC ausgesetzt sind. Deshalb möchte ich euer Vertrauen gewinnen, um die Juso-Linien auf Bundesebene stabil zu halten und in der kommenden BuKo so richtig zeigen, wofür wir Jusos, die größte linke Strömung innerhalb der Partei, stehen.

Meine Themen sind drei: Migration/Antira, Bildung und Jugend!

Freundschaft und Glück auf!

Omar Alkadamani

(Insta: @Omar.alkadamani